
ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES ESCHENDORF 
 

Datum der Sitzung: __________10.04.2014______________________ 

Beginn: ___________________19.00 Uhr_______________________ 

Ort: _ Vereinsgaststätte des KGV „Kruser Baum“___ 

TeilnehmerInnen: siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 

Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1 Begrüßung und Anwesenheit Der Vorsitzende Jürgen Komm 

begrüßt die Anwesenden laut 

Teilnehmerliste. Die Einladung 

erfolgte frist- und formgerecht. 

 

  

2 Bericht durch Herrn Komm 
zum Projekt „Aufstellung von 
Hundekotbeutel- Spendern 
im Stadtpark 

Herr Komm stellte das Ergebnis 

des Projektes: Aufstellen von 

Hundekotbeutel- Spendern im 

Stadtpark vor. Es wurden insge-

samt 6 Spender installiert in Ko-

operation vom Stadteilbeirat 

Eschendorf/Gellendorf-Südesch 

und dem Förderverein Stadtpark. 

Das Problem liegt aber in der 

Entsorgung. Es müssten auch 

entsprechend viele Abfalleimer 

installiert werden. Herr Mau 

(Grüne) führte dazu aus, dass  

  



Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

  dafür die finanziellen Mittel und 

das Personal fehlten. Her Azeve-

do (CDU) erläutere dazu die fi-

nanzielle Situation der Stadt. Ein 

weiterer Vorschlag sieht vor, 

dass entsprechend viele Artikel in 

der örtlichen Presse erscheinen 

sollten, um die Hundebesitzer 

zum vorschriftsmäßigen Entsor-

gen zu animieren. Es wurde an-

geregt, vor einer weiteren Pla-

nung zum Aufstellen von Beutel-

spendern  die momentanen Er-

gebnisse abzuwarten. 

  

3 Anbindung des Friedhofs 
Eschendorf an den öffentli-
chen Personennahverkehr 

Herr Komm verliest den Antwort-

brief von Herrn Zunker (Leiter 

Verkehrsgesellschaft). Herr Aze-

vedo (CDU) stellt klar, dass diese 

Antwort nicht ausreicht und eine 

Möglichkeit zur Anbindung des 

Eschendorfer Friedhofs an das 

örtliche Busnetz gefunden wer-

den muss. Es ist älteren Perso-

nen nicht zumutbar, mit ihrem 

Rollator (inkl. Gepäck) von der 

Haltestelle Marienstift bis zum 

Friedhof und zurück zu laufen. 

Herr Mau (Grüne) schließt sich 

den Ausführungen, ebenso wie 

die Gäste (SPD), an. Alle Parteien 

versichern, sich um eine Lösung 

des Problems zu kümmern. 
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4 Vorstellung der Tätigkeitsliste 
Netzwerk Eschendorf 

Die Tätigkeitsliste des „Netzwerks 

Eschendorf“ wird durch Herrn 

Komm vorgestellt. Die einzelnen 

Punkte werden erörtert und fin-

den einhellige Zustimmung bei 

den Mitgliedern. Es wird eine en-

ge Kooperation und damit eine 

entsprechende Teilnahme an der 

Planung und Durchführung der 

Projekte vereinbart. 

 

  

5 Neubesetzung des Stadtteil-
beirates nach Kommunalwahl 

Folgende anwesende Mitglieder 

erklären bei der Neubesetzung 

des Stadtteilbeirats Eschendorf 

nicht mehr zur Verfügung zu ste-

hen:  

Frau Beckmann / Frau Krümpel /  

Herr Volk.  

Die weiteren anwesenden Mit-

glieder stellen sich einer erneu-

ten Wiederwahl. 

Die Amtszeit endet mit Beginn 
der Kommunalwahl. Eine Neu-
wahl findet wahrscheinlich (laut 
Aussage Hr. Azevedo/Hr. Mau) 
ab September 2014 statt.  
 

  

6 Verschiedenes - Eine Besichtigung der Christo-
phorus-Schule soll erst nach 
der Neubesetzung des Stadt-
teilbeirats eingeplant werden. 
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  - Herr Merschmeyer teilt mit, 
dass er immer noch auf eine 
Antwort zur Befriedigung der 
Probleme (Hochwasser) der 
Friedhofstr. durch Herrn 
Hagemeier (CDU) wartet. Der 
Vorsitzende versichert, dass 
er sich mit Herrn Hagemeier 
in Verbindung setzen wird, 
um eine Benachrichtigung an 
Herrn Merschgmeyer zu errei-
chen. 

 

  

 

Anwesende: 

1. Mitglieder:      Helga Beckmann 
Martin  Heinze 

Jürgen Komm 

Rita Krümpel 

Andrè Merschmeyer 

Karl Rimke 

Andreas Volk 

2. Stadtrat:  Jose Azevedo (CDU) 
Siegfried Mau (Grüne) 

3. Gäste   Frau Scheinig (SPD) 
Frau Zimmermann (SPD) 

Herr Bems  (SPD) 

 


